

令和6年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

6月号-2 №6

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPには、かけはしカラー版を掲載中です



真っ青なプール！



6月12日（水）、天気がよく、とても暑い中でしたが、プールのペンキ塗りをしました。今回のペンキ塗りは、PTA本部役員さんと、学級の役員さんにご協力をいただきました。お忙しい中、日程の調整をしていただき、24名もの保護者の皆様にご協力いただきました。おかげで、短時間で作業を終えることができました。

ありがとうございました。

25日（月）、きれいになったプールに、子どもたちが入りました。気温26度、水温24度と少し寒かったようですが、プールからは、子どもたちの大きな歓声が聞こえきました。待ちに待った水泳学習だったことがわかります。保護者の皆様のご協力で、きれいなプールで子どもたちは水泳学習をすることができます。

そういえば、保護者の方々と一緒に作業する機会というのは、コロナ後は、本当に少なくなったと感じています。作業の前、作業中、そして作業後、多くの保護者の皆さんとお話しするように心がけました。「お名前を教えていただいてもいいですか」「お子さんは何年生ですか」など、いろいろと聞きながら会話をさせていただきました。保護者の皆さんと話をすることができた有意義な機会ともなりました。

プールのペンキを塗り終わった後、余ったペンキを使い切るために、階段や壁のペンキ塗りも行いました。暑かったので作業を終了しようとしたのですが、「ペンキが余っているので、やりましょう。」と声を上げてくれた保護者がいて、他の保護者も協力して作業してくれました。また、洋服を汚した保護者、手をペンキだらけにした保護者、靴にペンキがついてしまった保護者など、ご迷惑をおかけしましたが、どの保護者も「笑顔」で丈夫ですと応えてくれました。保護者の皆様には、感謝感謝です。



今回の保護者の皆様と一緒に行った作業は、保護者の皆さんの笑顔を見ることのできた充実した時間となりました。今は、子どもたちの笑顔いっぱいの水泳学習を見ることができています。

暑い中、ご協力いただきありがとうございました。